

El ICAM crea la sección de gestión de despachos e innovación

Madrid

El mes de junio ha sido el elegido para inaugurar la nueva sección de gestión de despachos e innovación del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM), cuya aprobación tuvo lugar el 16 de marzo de este año. La presidencia de esta sección la comparten los abogados Sara Molina Pérez-Tomé y Alejandro Sánchez del Campo Redondet, que cuentan con la coordinación de Carmen Pérez Andújar, diputada y secretaria de la

junta de gobierno del colegio madrileño.

Los objetivos de la sección se centran en facilitar conocimientos de gestión y dirección a los despachos para que puedan mejorar su funcionamiento, con herramientas que sirvan para medir, controlar y evaluar su desarrollo. Todo ello bajo el punto de vista de la innovación como motor para el cambio, cuestión muy relevante en la actualidad del sector.—**M. H. S.**